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会⻑ 吉⽥ 尊禮

ごみゼロの日とは、日本で美化活動とともに、ごみの減量化と再資源化を促す

啓発活動を実施するための記念日です。毎年5月30日で、「ご（5）、み（3）、ゼ

ロ（0）」の語呂合わせです。なお、1993年には厚生省（現・厚生労働省）が、

5月30日を初日とする「ごみ減量化推進週間」を制定しており、現在では5月

30日～6月5日を「ごみ減量・リサイクル推進週間」として、全国各地でさまざ

まな活動が 行われています。530（ゴミゼロ）の日」を広報PRに活かした事例

として「530（ゴミゼロ）の日」限定のフードロスパン加工商品を販売した

り、オーガニックコットンブランドが生産過程での廃棄ゼロプロジェクトを紹介したり、靴のリユースをサポートする新サー

ビスを開始するなど、色々な取り組みが行われております。地域や職場周辺など身近な場所での美化活動（ごみ拾い）も大切

ですが、 ごみを作らない、なるべく減らしていくという活動が、これからはもっと必要になってくるのではないでしょうか。
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6月4日のプログラム

ベトナムダロックA小学校支援プロジェクト報告会
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1.お知らせ

・新会員候補者通知文を配布しております。個人情

報となりますのでお取り扱いにご注意ください。

・6月プログラムをは配布しております。6月11日

は理事役員退任挨拶となりますので理事役員の方は

2分程度挨拶をお願い致します。

・次週5月28日の例会は休会となっております。

・5月24日（土）からベトナムダロックA小学校支

援プロジェクトへご参加の方は前田副幹事から届い

ています行程表をご確認の上、広島空港にご集合く

ださい。

・本日例会終了後13時45分から広島城内堀鯉の餌

やりを行いますのでご参加の方はお集まりくださ

い。



来賓卓話

（株）ナカオカ 中岡 英也 様

【資産としての特徴】
4つの特徴：世界で通用する資産（無国籍通貨）、簡単に売買

取引できる、有事で価値が上がりやすい、無価値となる可能

性が低い

他の資産商品にはない信用リスクの低さ

⇒限られた資源であるため、攻めより守りに特化している。

【最高値を更新し続ける金】
2025年に入り最高値を更新(17,259円／g :  5.8価格）

・円建て金価格：（ドル建て金価格X為替+31.1035十業者手数料）X消費税

ここ数年の主な高騰理由は「米中貿易摩擦」「新型コロナウイルス」「各国金融政策」「ロ

シア・ウクライナ情勢」「米地銀銀行破綻」「金融政策解除」「トランプ政策」などがある

各国中央銀行（特に中国・インド）は外貨資産として金を買い増し

⇒不確実性が高い世の中になるほど、金は必要とされる。

【金商品】
・証券口座を一切介さないのは現物（インゴットや金貨）のみ

・インゴットは企業が製造している商品

金貨は造幣局が製造している商品

⇒セキュリティ面のリスクはあれど、本来の強みを活かすなら現物がベター。

～ゴールドを通して世界を見据える～
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吉田尊禮会員 武田龍雄会員 瓜生智則会員 前田

啓太郎会員 國政秀一会員

（株）ナカオカ中岡様本日の卓話「金のお話し」よ

ろしくお願い致します。

小川嘉彦会員

本日例会終了後広島城堀で鯉の餌やり事業を行いま

す。白島小の児童も一緒ですので時間のとれる方は

参加をお願いします。

井上進会員

2期4年間つとめた広島司法書士会の会長を今週末

の総会をもって任期満了退任することができます。

気分も少し楽になりますので遊びと仕事に邁進した

いと思います。

中尾文治会員

この5月、竹屋小学校のＰＴＡ会長になりました。

頑張ります。

星月光生会員

本日仕事の為途中退席させていただきます。

当日計 12,000円 累計 1,110,000円

広島城堀　鯉の餌やり事業




